



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 22. Mai 2022

## Dank Steigerungslauf zu einem Punkt



Nach unserem Schiedsrichtereinsatz im ersten Spiel durften wir im zweiten Match auch ins Geschehen eingreifen.

Dank eines starken Steigerungslaufs konnten wir den letzten Satz gegen die Frauen von Kreuzlingen gewinnen.

Das Team wurde durch verschiedenste kleinere Verletzungen ein wenig geschwächt, was sich während der Spiele bemerkbar machte. Leider konnten wir danach gegen die Frauen von Schlieren nicht wieder am positiven Resultat des letzten Satzes anknüpfen und mussten uns mit jeweils knappen Sätzen mit einer 3:0 Niederlage geschlagen geben.

Am 19.06 geht unsere Meisterschaft mit einer Heimrunde in Neuendorf bereits zu Ende. Wir freuen uns auf viele Fans!